



El Presidente del Consell Insular de Formentera, Jaume Ferrer, se ha dirigido nuevamente al presidente de la Autoridad Portuaria de Baleares, José María Urrutia, para reiterar la necesidad de instalación de un umbráculo en las zonas de estacionamiento de los transportes públicos del puerto de la Savina.

Recordemos que el Consell de Formentera remitió una carta a Autoridad Portuaria el pasado día 9 de octubre de 2012, sin ningún tipo de contestación a esta solicitud. Ante el inminente inicio de la temporada turística y con ánimo de mejorar una serie de necesidades que se han detectado en cuanto a la gestión de los servicios que ofrecemos a la ciudadanía y a los numerosos turistas que nos visitan, es una responsabilidad de las administraciones insulares optimizar las instalaciones e infraestructuras para ofrecer unos servicios de calidad.

No hace falta decir que las fuertes temperaturas que sufrimos en las islas durante los meses de verano son peligrosas sobre todo para aquellas personas que están esperando a pie de calle la llegada del transporte público en el puerto de la Savina. Formentera no se puede permitir ofrecer un mal servicio a sus turistas, en primer lugar por la salud pública y en segundo lugar porque la calidad del servicio es la máxima que debe caracterizar nuestro destino turístico.

En este sentido, la primera impresión que reciben los turistas cuando llegan a nuestra isla es muy importante. Por todos estos motivos, se hace llegar esta petición a Autoridad Portuaria de Baleares, esperando que sea atendida con la máxima celeridad, ya que la imagen de

Formentera podría verse perjudicada.